



## RINGKASAN

FADHILAH ROSY. Audit atas Utang Usaha pada PT REY oleh Kantor Akuntan Publik Suryadi & Rizal. *Audit of Account Payable at PT REY by Suryadi & Rizal Public Accounting Firm*. Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Utang usaha muncul ketika perusahaan melakukan pembelian barang atau jasa secara kredit, yang pembayarannya jatuh tempo dalam waktu tidak lebih dari satu tahun. PT REY yang diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Suryadi & Rizal bergerak pada bidang manufaktur yang memproduksi *headphone*. Akun utang usaha milik PT REY mempunyai saldo nilai tertinggi dibanding jenis utang lainnya, karena itu sangat penting dilakukan audit sebab bernilai materialitas. Banyak perusahaan cenderung untuk mencatat liabilitasnya lebih rendah dari yang sebenarnya dengan tujuan untuk melaporkan laba lebih besar dari jumlah yang seharusnya. Jika hal tersebut dibiarkan tentu akan muncul ancaman besar bagi entitas. Untuk itu akun utang usaha penting dilakukan audit.

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk menerangkan tahap perikatan audit pada PT REY, menerangkan tahap perencanaan audit pada PT REY, menguraikan tahap pelaksanaan audit akun utang usaha pada PT REY, dan menerangkan tahap pelaporan audit akun utang/usaha pada PT REY. Metode yang dilakukan selama pengumpulan data yaitu teknik wawancara kepada pihak terkait, studi dokumen mempelajari data-data yang dibutuhkan, dan studi pustaka melalui buku literatur.

Auditor melakukan proses audit utang usaha melalui empat tahapan penting diantaranya tahap perikatan dimana auditor melakukan analisis keberlanjutan hubungan dengan klien, analisis kompetensi auditor, membuat surat perikatan, surat tugas, dan surat pernyataan independensi. Kemudian di tahap perencanaan, auditor harus memahami entitas dan lingkungan klien, menentukan nilai materialitas, melakukan prosedur analitis awal, menentukan risiko pengendalian, dan risiko bawaan serta menentukan risiko salah saji material. Setelah itu auditor akan memulai tahap pelaksanaan audit utang usaha melalui prosedur analitis, pengujian substantif, dan prosedur substantif lanjutan hingga auditor berkesimpulan atas kewajaran akun yang diaudit. Akun utang usaha PT REY yang diaudit Kantor Akuntan Publik Suryadi & Rizal dinyatakan wajar. Tahap terakhir yaitu tahap pelaporan yang merupakan tahapan penting dalam audit karena digunakan untuk berkomunikasi dengan pihak terkait. Di tahap ini auditor memberikan opini terhadap laporan keuangan PT REY yang telah selesai dilakukan audit, yaitu opini wajar tanpa pengecualian.

Kata Kunci: Audit, Tahapan, Utang usaha.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.